

LÉO FERRÉ

Chanteur

La seule manière de faire l'Europe ce serait d'ouvrir les frontières et de supprimer les douaniers. On nous persuade qu'il y a des taxes communes, mais ce n'est pas vrai. C'est une malpropreté des hommes politiques. Ce sont eux, la *matia* des gens au pouvoir, qui empêchent l'Europe de se faire. Imaginer l'ouverture des frontières, ce serait un débordement extraordinaire d'une générosité telle que personne ne pourrait l'arrêter. Nous sommes à une époque charnière. Il est sûr que l'Europe se fera malgré tout. Mais nous ne la verrons pas, j'ai bien peur.

Le Monde
6 janvier 76